

北部コミセン通信

生演奏をお楽しみください

3月に北部音楽会開催

陸上自衛隊音楽隊と巖鷲太鼓、そして盛岡農業高校吹奏楽部による、みのりホーム慰問演奏会「北部音楽会」が今年も開催されます。

これは岩手駐屯地曹友会が例年行っていたみのりホーム慰問演奏会を地域住民にも開放して生演奏を楽しんでいただこうと一昨年から開催しているものです。



毎年多彩な曲目で楽しませてくれますが、目玉は何ととっても自衛隊音楽隊と盛農吹奏楽部の合同演奏です。両者合わせて30名を超える楽団の生演奏は迫力満点です。

自衛隊音楽隊&巖鷲太鼓演奏会

特別出演：盛農吹奏楽部

頼れる自衛官と 元気はつらつ高校生のコラボ演奏

と き：平成26年3月8日（土）午後1時～3時

ところ：滝沢市北部コミュニティセンター

入場無料



第3回麻雀大会を開催します



冬期間に室内で楽しめるゲーム、そして頭と指先の体操にもなる麻雀。好評の麻雀大会を今年も開催します。

大会のモットーは「賭けず・吸わず・吞まず」。毎年和気あいあいとした

雰囲気のほか、健康的に麻雀を楽しんでいます。お申し込みは北部コミセンまで。

◇と き 3月15日（土）午後1時～5時

◇と ころ 北部コミセン研修室

◇参加費無料 ◇定員10名

『映画会』しませんか

北部コミセンは映写機を備えていて、16ミリ映画の上映が可能です。フィルムは県のライブラリーが無料で貸し出していて、人気アニメ・劇映画・記録映画などいろいろ楽しめます。

フィルムの手配や上映等はコミセンが行います。地域団体やお仲間・家族等で映画会を開催してみたいはありますか。





北の湯日記

〇月〇日 くもり

滝沢村から滝沢市に移行してひと月余りがたった。市制移行に伴い、名刺や封筒、印鑑、ゴム印、施設使用申請書、ホームページなどいろいろなものを書き直した。施設使用料を受け取ったさいに打つレジのレシートと領収書の施設名の直しもあった。

各種文書も気が付いたところは直したつもりなのだが、それでも毎日のように「あっ！」ということが続いている。

昨日も運営委員宛の文書を発送しようと封筒に宛名シールを貼っていたら「あっ！」。住所が村のまま：あわてて住所と郵便番号を直した。（それにしても住所が短くなって直しが早い）

気をつけなければいけないのは、昨年同時期の届け出文書など、パソコンにデータが入っているものを上書きして使う場合だ。ちよつと気を許すと「あっ！」の連続となる。

そしてなかなか直らないものが「ことば」である。「役場…、じゃない市役所に行つてきまゝす」「はい、滝沢村…、滝沢市北部コミュニティセンターです」という具合だ。

もっとも、村…じゃない市の職員も打ち合わ

せをしていると「村」を連発している状況なので、しばらくは「あっ！」と「村…じゃない」は続きそうだ。

北部コミセンの建物関係の施設名変更は、現在市役所が作業を進めてくれている。

正面玄関のドアの上の施設名、正門に埋め込まれた施設名の銘板、国道282号線から北部コミセンに上るところの看板である。

いま、この日記を書いていてふつとロビーに目をやると「あっ！」。文化財の写真をかけているパネルに「滝沢村の文化財展」のタイトルが…。北部コミセンの「市制移行」を急がねば。

（塩田）

※ ※ 新しき自動販売機が入りました



北部コミセンの待合ホールの自動販売機が2台になりました。「夢の貯金箱」という自販機で、飲物一本につき10円が、医療や教育などへの社会貢献事業に寄付されます。これまでの自販機同様ご利用ください。

24節気72候 立春 魚氷に上がる うおこおりにあがる 温かくなって湖の氷が割れ、魚が跳ね上がるころ。そんな春先の薄く張った氷のことを、薄氷(うすらい)と呼んでいます。

◇日本の七十二候を楽しむ(東邦出版)より



ぬぐだまります！ 健康相談ご利用ください

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～5時 無料 60歳以上の市民の方対象

北の湯開設日

★健康相談日

2月18日(火)	★	2月21日(金)
2月25日(火)	★	2月28日(金)
3月4日(火)	★	3月7日(金)
3月11日(火)	★	3月14日(金)
3月18日(火)		お休み 3月21日(金)